

Viernes 13 de marzo de 2020

Reforma 'Volatilidad en peso y mercados seguirá'

Notimex Cd. de México (13 marzo 2020).- La volatilidad en el peso y en general en los mercados financieros mexicanos va a continuar, porque esto apenas está empezando y la única manera de mantener más tranquilo al capital extranjero en México es con la prudencia económica, afirmó Manuel Sánchez González, ex subgobernador del Banco de México (Banxico). En entrevista, habló acerca del máximo histórico que tocó la paridad durante la jornada del jueves en los mercados internacionales de 22.97 pesos por dólar, al señalar "que todo tiene su origen en el coronavirus (covid-19), el cual ha traído una incertidumbre muy importante". Sobre el riesgo de que se vayan los capitales de México, el economista expuso que "se está observando un movimiento de los capitales hacia activos considerados más seguros, por lo que el país debe cuidar muy bien sus fundamentos, la disciplina fiscal y la prudencia en la política económica". P.C. Banco de México, sistema financiero Preven que PIB de la UE caerá en 2020

EFE Bruselas, Bélgica (13 marzo 2020).- La Comisión Europea (CE) consideró este viernes que el crecimiento de la Unión Europea (UE) "caerá o se volverá negativo muy probablemente" este año a causa de la crisis del brote de coronavirus, aunque expresó su confianza en que vuelva a remontar en 2021. "Sí, el crecimiento caerá o se volverá negativo muy probablemente este año, pero podemos esperar normalmente que el crecimiento se recuperará el año próximo", indicó el director general de Asuntos Económicos y Financieros de la CE, Maarten Verwey, en una rueda de prensa tras el anuncio de medidas económicas de la institución para lidiar con la situación del covid-19. Según dijo, el crecimiento caerá "muy probablemente muy por debajo de las previsiones de febrero", cuando la CE vislumbraba para la eurozona un repunte del 1.2 por ciento y, para el conjunto de la Unión, del 1.4 por ciento. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Aportará EU recursos a reforma laboral

Verónica Gascón Cd. de México (13 marzo 2020).- Estados Unidos aportará recursos para la capacitación de personal que operará en los nuevos tribunales laborales, los cuales sustituirán a las Juntas de Conciliación y Arbitraje. Funcionarios de ese país se han reunido con líderes empresariales en México para darle seguimiento a la aplicación de la reforma. "Estas reuniones es por los recursos que están destinando o van a destinar y la intención es que sean realmente aprovechados donde deban ser. "Por ejemplo, se mencionó la creación de juzgados laborales, lo que se les mencionó es que un tema toral es la capacitación técnica y adecuada del personal que va a formar parte de estos tribunales laborales. Es un tema muy importante para la correcta aplicación de la reforma", señaló Armando Guajardo, presidente de la Comisión Laboral de Coparmex. P.C. Estados Unidos, reforma laboral, tratados comerciales El Economista Cancelan reunión ministerial de la OMC por coronavirus Construcción y manufactura arrastran la actividad industrial a una contracción de 1.7% Trabajos eventuales atenúan caída de nuevo empleo formal durante febrero CCE pide al gobierno AMLO promover la inversión privada para dinamizar la economía ante coronavirus Pemex cuenta con crédito de 7,850 mdd para contingencia financiera Senado de Canadá aprobaría este mismo viernes el nuevo tratado comercial de América del Norte Cámara baja en Parlamento de Canadá aprueba el T-MEC con México y EU antes de suspender sesiones por el coronavirus y lo envía al Senado Adversarios y aliados políticos de Trump ven en el Covid-19 una oportunidad para reducir los aranceles con China Índice del miedo se dispara y llega a 75.47 puntos América Latina se vuelve más atractiva para lavar dinero vía criptomonedas Principales retos del control de la subcontratación laboral (outsourcing) en la industria de la construcción La Jornada Se desploman las bolsas en Asia tras caída de Wall Street Inglaterra baja tasas e inyecta 38 mil mdd para enfrentar Covid-19 Inegi: actividad industrial descendió 1.7% anual en enero Precio del petróleo se desploma 9%, su nivel más bajo desde 2016 Retos significativos para la economía por Covid-19: BdM Reconoce Arturo Herrera que Covid-19 sí impactará economía mexicana Cepal no tiene dudas, Covid-19 afectará economía de América Latina Industrias y empresas globales refuerzan medidas por coronavirus Ante crisis global por Covid-19, IP pide al gobierno federal trabajar en conjunto La pandemia puede parar si los países hacen lo correcto: especialistas Excélsior En medio de brote de Covid-19, Canadá aprueba el T-MEC Destaca Banxico coordinación con SHCP para enfrentar choque global Marcas mexicanas colocan al país como el segundo con mayor valor de Latinoamérica Viernes 13 para el peso: Dólar avanza un nivel de 1.17% BMV optimista en los 37 mil puntos; Wall Street salta de su peor caída A partir del 23 de marzo, UNAM suspende actividades masivas por coronavirus Ranking BrandZ: Las marcas más valiosas de México López Obrador confía en que el peso tiene fuerza para resistir al COVID-19 Milenio Antes de suspender sesiones por coronavirus, Cámara baja de Canadá aprueba T-MEC Peso sube tras tocar mínimo histórico frente al dólar Posponen Tianguis Turístico 2020 por coronavirus Petróleo sube, pero cerraría semana con mayor desplome desde 2008 Comerciantes preven alza de precios por coronavirus Mezcla mexicana cierra en 23.58 dólares, su nivel más bajo desde 2016 Banxico: por coronavirus, enfrentamos choque global sin precedentes El País Wall Street recuperara terreno después de las caídas históricas La presión social y los rumores sobre el coronavirus ponen en aprietos al Gobierno de México México reconoce que el coronavirus tendrá un impacto inevitable en la economía Lagarde inflama los mercados con un mensaje decepcionante Las Bolsas latinoamericanas se suman al rebote de Wall Street